

令和2年6月24日

保護者の皆様へ

群馬県立中央中等教育学校  
校長 田島 公基

### 通常登校への移行について

向暑の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、これまで実施してきた分散登校につきましても、ご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、本県においては新型コロナウイルス感染症対策の警戒度が1に引き下げられた後も分散登校を継続し慎重に進めて参りました。その上で、19日付の県通知により、全ての県立学校における通常登校が可能となりました。

つきましては、本校の対応を下記のとおりといたしましたので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

### 記

#### 1 通常登校の再開について

再開期日 6月29日（月）から（予定より2日間早まります。）

休校、分散登校に伴い変更された行事等の予定の詳細は、添付ファイルのとおりです。  
Web ページでもご確認いただけます。

#### 2 生徒の登校について

家庭内、登下校時等における新型コロナウイルス感染防止の対策は、継続してお願いいたします。学校内でも3密を避ける等の感染防止対策を継続して参ります。

#### 健康確認

家を出る前に必ず検温及び体調の確認を行い、発熱や風邪の初期症状等の体調不良が見られる場合は登校を控えてください。

（登校日に登校しない場合は、学校へ連絡願います。この場合、欠席にはなりません。）